

Afirma cancillería rusa que a los cubanos es imposible doblegarlos



Moscú, 4 oct (PL) A los cubanos es imposible doblegarlos y eso lo demuestra hoy la historia, declaró la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova, al denunciar la agresión de Washington contra Venezuela y el país caribeño.

'Surge la siguiente pregunta: ¿acaso toda la historia de la región, incluida la de Cuba, no le enseñó nada a los estadounidenses? A los cubanos es imposible doblegarlos y eso está demostrado por la historia', declaró la portavoz.

Los pasos aplicados por Washington, sobre todo, los vinculados con el recrudecimiento de las sanciones humanitarias contra Venezuela y sus aliados, en primer lugar Cuba, y los comentarios de funcionarios norteamericanos, dejan mucho que desear, opinó Zajarova.

Así, el llamado representante estadounidense para Venezuela, Elliott Abrams, indicó que las actuales medidas relacionadas con los energéticos causan problemas a la economía y la esfera social de Cuba, pero reconoció que aún nadie en la isla corre a los pies de Estados Unidos, afirmó.

La vocera de la Cancillería también denunció el intento de incluir el caso venezolano en un supuesto contexto de lucha antiterrorista regional por Estados Unidos para realizar una maniobra que recuerda mucho como se concibieron las acciones para desestabilizar Siria.

En ese sentido, advirtió sobre la reducción por la Casa Blanca de los límites de una posible utilización de la fuerza contra Venezuela y recordó la posición rusa de oposición frontal a cualquier uso o amenaza de empleo de la violencia contra ese país suramericano.

La portavoz se refirió a un reciente encuentro que sostuvo en la ONU el ministro de Asuntos Exteriores Serguei Lavrov con sus colegas de Argentina, Cuba, Chile, Ecuador, México y del gobierno de Venezuela, para confirmar la necesidad de favorecer un diálogo en ese último país.

Zajarova consideró muy favorable el funcionamiento de la mesa de negociaciones con la oposición desde mediados de septiembre pasado, con pasos concretos dados por parte del gobierno venezolano, aunque la oposición radical hace todo lo posible por desacreditar ese proceso.

Además, la oposición recalcitrante venezolana, indicó la vocera, difunde noticias falsas como un supuesto encuentro de Lavrov con el diputado Juan Guaido, investigado por vínculos con grupos criminales y que en enero pasado se autoproclamó presidente encargado.

Pero Rusia insiste en la necesidad de un diálogo interno de todas las fuerzas políticas para buscar una solución pacífica al diferendo venezolano, reiteró la jefa del departamento de prensa de la Cancillería. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203936-afirma-cancilleria-rusa-que-a-los-cubanos-es-imposible-doblegarlos>



Radio Habana Cuba